

En el periódico el Diario Español del Sábado 11 de Diciembre de 1858, n.º 2000, se lee lo siguiente.

De los datos que la Sociedad Económica Matritense acumula en el informe que para ilustrar la cuestión de cereales trata de elevar al gobierno, resulta: — 1.º Fue el precio medio máximo á que hemos pagado el trigo durante la primera carestía, es superior al precio medio máximo á que lo ha pagado Inglaterra durante los veinte años últimos. — 2.º Fue la carestía principió en Inglaterra en 1834 y permanecieron los precios altos entre 70 y 80 hasta setiembre de 1856, y desde aquella fecha comenzó de nuevo la baja, mientras que en España la carestía no comenzó hasta mediados de 1856: tuvo sus períodos de mayor subida en los meses de Enero y febrero de 1857, hasta Julio, y comenzó á descender en Agosto hasta q' obtuvo su precio mas bajo en Abril de este año. — 3.º Fue durante la época de carestía en Inglaterra nuestras exportaciones, que venian ya aumentando, llegaron en 1855 á una suma equivalente á la quinta parte de toda la importación de trigo y harinas del Reino — Viendo en el año en que la tuvo mayor, que fue el de 1853 — 4.º Fue cuando por efecto de la carestía hemos tenido que apelar á los trigos extranjeros, nuestra importación de 1856 solo representa la mitad de la suma que exportamos en aquel mismo año; la de 1857 equivale próximamente á la que hicimos en 1855, y la del primer cuatrimestre de este año no alcanza á cubrir la mitad de la exportación que hicimos en 1854 — 5.º Fue Madrid, como punto mas lejano de los puertos del mar, es el pueblo que ha sufrido en España mas altos precios.

